Mais quand ce sont deux époux? L'un d'eux est tuberculeux, le contagion est probable. La syphilis et le cancer peuvent également se propager p'us facilement par une cohabitation prolongée dans le même lit.

Mais il existe un autre point de vue moins connu. Le tissu cutané produit de la sueur et des gaz plus ou moins anormaux. Dans le lit, toutes les conditions d'exhalation et d'absorption se trouvent réunies, les couvertures isolantes empêchent la dissémination de ce-gaz qui restent en contact avec la surface cutanée des personnes. En quelques cas la perspiration d'un des époux ne pourrait elle engendrer des effets fâcheux sur l'autre?

À ce propos il faut rappeler la médication qui servit à ranimer les forces épuisées du roi David. Ses serviteurs lui amenèrent la jeune et belle sunamite Abisaïg pour le réchausser et le ranimer.

Zola, dans son dernier roman du Docteur Pascal, dépeint son héros comme un partisan fervent des doctrines de Brown Séquard. Mais maître Pascal pousse encore plus loin que ce dernier la théorie de la reviviscence. Il se sert de sa nièce, comme le roi David se servit d'Abisaïg. Le remède ne paraît pas ici bien efficace, puisque peu après le docteur eut des accès d'angine de poitrine et mourut.

D'autres vont moins loin dans l'application de ces théories et se contentent de s'entourer de belles jeunesses pour égayer leurs vieux jours. Dans ces limites, cet essai de thérapeutique philosophique ne peut être que lone. Claudius Hermippus chez les Grees s'adonnait à l'éducation des jeunes filles. Il vécut jusqu'à 115 ans "puerorum anhelitu," prétendent les auteurs anciens. Cohausen cite un seigneur français qui avait recueilli et gardait dans son hôtel sous un prétexte charitable une douzaine de jeunes filles pauvres qui égayaient sa vieillesse. Comme on commençait à jaser, il dut renvoyer bien à regret ses anges gardiens, comme il les appelait, et il en mourut peu après de désespoir. Il avait 90 ans.—Médevine moderne.

## Mariage.

ROGER CHENU-LAFITTE.—A Paris, le 23 juillet 1894, M. Roger Chenu-Lafitte, à Mademoiselle Henriette Péan, fille de M. le docteur Péan, chirurgien des hôpitaux de Paris.

## Décès.

CHABOT.—A Montréal, le 2 août est décédée Dame Marie Domitilde Clérilda Chabot, épouse de N. G. Chabot, M.D. Nos très sincères condoléances à notre confrère et ami.